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Lei Delegada n° 54, de 13 de maio de 2013

PODER EXECUTIVO
Prefeito: Carlos Augusto Soares do Nascimento

EXTRATO DE PORTARIAS ASSINADAS PELO
EXMO SR PREFEITO MUNICIPAL

Secretária: Tatiana Filardi de Campos 

SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO E 
GESTÃO - SEPLAN

Publique-se na forma da lei
Gustavo Ferreira de Souza

Secretário Municipal de Gabinete do Prefeito

EXTRATO DE HOMOLOGAÇÕES

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO
Secretário: João Paulo Toni

SECRETARIA MUNICIPAL DE FAZENDA - SEFAZ

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO 006/2022
A Secretaria Municipal de Fazenda através do Setor de Concessões e Posturas da 
Prefeitura Municipal de Barbacena, com fulcro no artigo 118 da Lei n° 3.241/1995, 
regulamentado pelo Decreto Municipal n° 7.012, de 2011 e, considerando a ausên-
cia dos feirantes nas Feiras Livres de Sábado e Domingo por período superior a 90 
( noventa) dias, NOTIFICA aos feirantes ausentes para manifestação quanto ao 
interesse de permanecer utilizando o espaço público para o comércio de seus pro-
dutos, no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação desta Notificação, para 
comparecer a Prefeitura Municipal de Barbacena, Secretaria Municipal de Fazenda 
- Setor de Concessões e Posturas (12h00 as 17h00 doze as dezessete horas) , a Rua 
Silva Jardim, 340- Secretaria de Fazenda – 3º andar, com entrada pela Rua Treze 
de Maio. Após o comparecimento no Setor de Concessões e Posturas, o feirante 
deverá retornar imediatamente às atividades. O não atendimento desta notificação 
no prazo fixado implicará na baixa definitiva do cadastro e revogação da respectiva 
Licença de Localização na Feira Livre.

1 CARMEM LUCIA DOS REMEDIOS MILAGRES SILVA

2 GERALDINA MARIA MACHADO

3 JOAO MARINHO NASCIMENTO

4 LENI DA SILVA SANTOS

5 LUCIANO ANTONIO VALE

6 MAURINEY CUSTODIO DA SILVA

7 SILVIO MARIANO DA SILVA

8 ANTÔNIO MARIO BARBOSA

Barbacena, 25 de agosto de 2022.
Fabricio Curi

Chefe de Concessões e Posturas

MUNICÍPIO DE BARBACENA – HOMOLOGAÇÃO – PROCESSO Nº 043/2022 – PRE-
GÃO ELETRÔNICO Nº 038/2022- Objeto: REGISTRO DE PREÇOS para futura e 
eventual aquisição de material de limpeza a fim de atender às necessidades da Se-
cretaria Municipal de Assistência Social – SEMAS, Secretaria Municipal de Educação, 
Desporto e Cultura – SEDEC, Secretaria Municipal de Planejamento e Gestão – SE-
PLAN, Secretaria Municipal de Trânsito e Mobilidade Urbana – SETRAM, Secretaria 
Municipal de Obras Públicas - SEMOP e Secretaria Municipal de Saúde – SESAP e 
pelo período de 12 (doze) meses. Empresas vencedoras valor total: R$1.792.723,54 
(um milhão e setecentos e noventa e dois mil e setecentos e vinte e três reais e 
cinquenta e quatro centavos): 3 PODERES COMÉRCIO LTDA, inscrita no CNPJ sob o 
nº 14.937.152/0001-20 com os lotes: 1, 2, 3, 9, 12, 14, 15, 20, 24, 34, 39, 40, 41, 
42, 44, 45, 58, 59, 60, 61, 64, 68, 74, 75, 76, 78, 86, 88, 91, 92, 93, 94, 95, 99, 100, 
101 e 103 no valor total de R$396.049,43 (trezentos e noventa e seis mil e quarenta 
e nove reais e quarenta e três centavos). ULTRA BONI LTDA, inscrita no CNPJ sob 
o nº 13.249.746/0001-85 com os lotes: 10, 21, 29, 31, 38, 52, 77, 83, 107 e 109 
no valor total de R$165.165,44 (cento e sessenta e cinco mil e cento e sessenta e 
cinco reais e quarenta e quatro centavos). ESSENZA INDÚSTRIA QUÍMICA EIRE-
LI, inscrita no CNPJ sob o nº 23.605.544/0001-82 com o lote: 4 no valor total de 
R$59.260,30 (cinquenta e nove mil e duzentos e sessenta reais e trinta centavos). 
BONI DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS DE LIMPEZA LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº 
28.719.518/0001-07 com o lote: 55 no valor total de R$1.813,50 (um mil e oitocen-
tos e treze reais e cinquenta centavos). ZOOM COMERCIAL SUDESTE LTDA, inscrita 
no CNPJ sob o nº 45.822.500/0001-47 com os lotes: 23, 26, 27 e 28 no valor total 
de R$26.058,55 (vinte e seis mil e cinquenta e oito reais e cinquenta e cinco centa-
vos). COMERCIAL VENER LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº 65.353.401/0001-70 com 
os lotes: 5, 46 e 104 no valor total de R$31.433,92 (trinta e um mil e quatrocentos e 
trinta e três reais e noventa e dois centavos). G PLÁSTICOS COMÉRCIO VAREJISTA 
E ATACADISTA DE PLÁSTICOS LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº 16.914.559/0001-
67 com o lote: 82 no valor total de R$16.425,00 (dezesseis mil e quatrocentos e 
vinte e cinco reais). ANA MARIA COMÉRCIO & TRANSPORTES EIRELI, inscrita no 
CNPJ sob o nº 37.514.729/0001-96 com os lotes: 30, 62, 73 e 96 no valor total de 
R$68.482,65 (sessenta e oito mil e quatrocentos e oitenta e dois reais e sessenta e 
cinco centavos). COMERCIAL SANTOS SILVA DE TOCANTINS LTDA, inscrita no CNPJ 
sob o nº 46.766.632/0001-61 com os lotes: 7, 8, 25, 37, 43, 53, 79, 80, 81, 89 e 90 
no valor total de R$155.885,20 (cento e cinquenta e cinco mil e oitocentos e oitenta 
e cinco reais e vinte centavos). GRIEBLER E GRIEBLER LTDA, inscrita no CNPJ sob o 
nº 30.195.733/0001-90 com os lotes: 36 e 106 no valor total de R$103.994,80 (cen-
to e três mil e novecentos e noventa e quatro reais e oitenta centavos). PRIORITTÁ 
PRODUTOS HOSPITALARES – EIRELI, inscrita no CNPJ sob o nº 29.700.587/0001-
23 com os lotes: 6, 33 e 105 no valor total de R$48.724,60 (quarenta e oito mil e 
setecentos e vinte e quatro reais e sessenta centavos). MBM STORE LTDA, inscrita 
no CNPJ sob o nº 40.225.662/0001-84 com os lotes: 49 e 111 no valor total de 
R$36.110,30 (trinta e seis mil e cento e dez reais e trinta centavos). USUAI PRO-
DUTOS DE LIMPEZA, DISTRIBUIDORA E COMÉRCIO EIRELI, inscrita no CNPJ sob 
o nº 15.258.381/0001-80 com os lotes: 84, 85 e 87 no valor total de R$11.221,00 
(onze mil e duzentos e vinte e um reais). RF COMÉRCIO ARMARINHO LTDA, inscrita 
no CNPJ sob o nº 44.713.852/0001-00 com os lotes: 22, 54, 65 e 110 no valor total 
de R$51.003,60 (cinquenta e um mil e três reais e sessenta centavos). BIG MINAS 
COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº 11.087.084/0001-
69 com os lotes: 19, 67, 71 e 112 no valor total de R$86.741,20 (oitenta e seis 
mil e setecentos e quarenta e um reais e vinte centavos). FAST CLEAN DISTRI-
BUIDORA LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº 43.782.859/0001-02 com os lotes: 11, 
16, 35, 56, 57, 63, 66, 70, 97, 98, 102, 108 e 113 no valor total de R$363.944,85 
(trezentos e sessenta e três mil e novecentos e quarenta e quatro reais e oitenta 
e cinco centavos). TECELAGEM SÃO DOMINGOS LTDA EPP, inscrita no CNPJ sob o 
nº 00.139.736/0001-45 com os lotes: 47 e 48 no valor total de R$36.004,50 (trinta 
e seis mil e quatro reais e cinquenta centavos). EXATA INDÚSTRIA E COMÉRCIO 
LTDA – EPP, inscrita no CNPJ sob o nº 17.591.262/0001-70 com os lotes: 13, 18, 50, 
51 e 69 no valor total de R$134.404,70 (cento e trinta e quatro mil e quatrocentos 
e quatro reais e setenta centavos). Homologado em 25/08/2022. Carlos Augusto 
Soares do Nascimento – Prefeito Municipal.

PREFEITURA DE BARBACENA – Aviso de Homologação - PE 070/2022 - PRC 
123/2022- OBJETO: Aquisição de materiais de permanentes para suprir as necessi-
dades da Secretaria Municipal de Educação, Desporto e Cultura – SEDEC. Licitantes 
Vencedoras: COMERCIAL SILVESTRE LTDA, CNPJ 41.823.463/0001-30 - lote: 40  - 
valor total de R$16.898,00 (dezesseis mil e oitocentos e noventa e oito reais). JEAN 
C. V. FERREIRA & CIA LTDA, CNPJ 08.533.577/0001-70  - lotes: 18, 37, 38 e 43  
-valor total de R$75.275,00 (setenta e cinco mil e duzentos e setenta e cinco reais).  
CPS MOBILIARIO E EQUIPAMENTOS EIRELI ME,  CNPJ 26.334.347/0001-64 - lo-
tes: 20, 25, 27, 33, 36 e 42 - valor total de R$332.735,00 (trezentos e trinta e 
dois mil e setecentos e trinta e cinco reais). ACHEI INDÚSTRIA DE MÓVEIS PARA 
ESCRITÓRIO LTDA, CNPJ 08.221.047/0001-97 - lotes: 21 e 26 - valor total de 
R$65.880,00 (sessenta e cinco mil e oitocentos e oitenta reais). SANTAFE DISTRI-
BUIDORA LTDA, CNPJ 14.780.286/0001-80 - lotes: 7, 8, 9, 10, 12, 31 e 32 -valor 
total de R$135.583,00 (cento e trinta e cinco mil e quinhentos e oitenta e três re-
ais). MICROFORT INFORMÁTICA LTDA, CNPJ 24.675.507/0001-03 - lote: 6 -  valor 
total de R$40.674,24 (quarenta mil e seiscentos e setenta e quatro reais e vinte 
e quatro centavos). MOBILE AÇO COMERCIO VAREJISTA DE MOVEIS LTDA, CNPJ 
13.759.572/0001-09 - lotes: 14, 24, 29 e 39 - valor total de R$128.735,00 (cento e 
vinte e oito mil e setecentos e trinta e cinco reais). VAMBEL EQUIPAMENTOS PARA 
ESCRITORIO EIRELI, CNPJ 27.340.262/0001-51 - lotes: 34 e 41 - valor total de 
R$130.920,90 (cento e trinta mil e novecentos e vinte reais e noventa centavos). 
GUSTAVO DE PAULA SILVA,  CNPJ 39.906.139/0001-34 - lotes: 3, 4, 11, 17 e 19 - 
valor total de R$145.341,00 (cento e quarenta e cinco mil e trezentos e quarenta 

AVISO DE LICITAÇÃO
PREFEITURA MUNICIPAL DE BARBACENA - AVISO DE LICITAÇÃO – TP 001/2022 
– PRC 011/2022. OBJETO: Contratação de empresa para substituição de ponte 
de concreto armado. Abertura: 14/09/2022 – Horário: 14:00h. Informações: licita-
cao@barbacena.mg.gov.br – Marcos Vinícius do Carmo – Presidente da Comissão 
Permanente de Licitações.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE BARBACENA, no uso das atribuições de seu cargo, 
em conformidade com as Leis em vigor, em especial com o disposto na Lei Municipal 
nº 5.000, de 27 de novembro de 2019; e na forma do art. 26, inciso II, da Consti-
tuição do Município de Barbacena; RESOLVE:

PORTARIA Nº 23.579 - EXONERAR, a pedido, André Raimundo Guedes, do Cargo 
de Provimento em Comissão de Diretor do Centro de Controle Operacional - CCO, 
da Secretaria Municipal do Gabinete do Prefeito, a partir desta data. Barbacena, 26 
de agosto de 2022.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE BARBACENA, no uso das atribuições de seu cargo, 
em conformidade com as leis em vigor, em especial com o disposto na Lei Municipal 
nº 5.004, de 27 de novembro de 2019; e na forma do art. 26, II, da Constituição do 
Município de Barbacena; RESOLVE:

PORTARIA Nº 23.580 - EXONERAR, a pedido, Elton Bruno dos Santos, do Cargo de 
Provimento em Comissão de Chefe de Obras Públicas, na Diretoria do Serviço Ope-
racional, na Secretaria Municipal de Obras Públicas, a partir desta data. Barbacena, 
26 de agosto de 2022

Publique-se na forma da lei
Gustavo Ferreira de Souza

Secretário Municipal de Gabinete do Prefeito
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Presidente: Nilton Cézar de Almeida
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003ª Sessão Solene – 12.08.2022 – 2º Período – 2º Ano da Legislatura 
SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM DE ENTREGA DE MEDALHAS DE HONRA AO MÉRITO 

LEGISLATIVO 2022 
 

 
Aos doze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às 19h30, sob a presidência do 
vereador Nilton Cézar de Almeida, reuniu-se solenemente ao Auditório da Faculdade de Medicina para 
a Sessão de entrega de Medalhas de Honra ao Mérito Legislativo,  de acordo com os dispositivos da lei 
municipal 4029/2007, modificada pela lei municipal 4554/2014. Na abertura dos trabalhos, o Mestre 
de Cerimônias, registrou as autoridades presentes, José Artur Filardi Leite representando Dr. Hélio 
Costa, Thiago Dhaer Campos Silva 1º Tenente Comandante do 1º Pelotão da Sexagésima Companhia, 
Ely Manuel Machado Subsecretário de Governo Prefeitura de Juiz de Fora, Noir Antônio 
Ferreira Armond Chefe Estado-Maior da 13ª Região da Policia Militar, Marcelo Reis da Silva 
Subcorregedor da 13ª Região da Policia Militar, Ademir Siqueira de Faria Comandante do Batalhão, 
Ernesto Romã Advogado Geral da Município, César Alexandre Nunes Ferreira Diretor do SESI/SENAI, 
Tenente Coronel Teresense Floriano Guimarães, comandante da 13ª Região da Policia Militar. A Câmara 
Municipal registra a presença dos seguintes órgãos de imprensa: Tv Estação Minas, Site de noticias 
Barbacena Mais, Site de noticias Barbacena Online, Rádio Sucesso, Jornal Expresso, Rádio 93 FM, Jornal 
Folha de Barbacena e Portal BCN.  Convidou o Sr. Presidente da Casa, vereador Nilton César, a adentrar 
ao plenário e ocupar a Mesa de Honra, para a abertura oficial da solenidade. O Sr. Presidente convidou 
em seguida o Vereador Pastor Ewerton, para que lesse um versículo bíblico, conforme o Regimento da 
Câmara Municipal. “Porque Deus amou o mundo de tal maneira, que deu o seu Filho Unigênito, para 
que todo aquele que nele crê não pereça, mas tenha a vida eterna” (João 3:16)”. O Sr. Presidente 
Solicitou que todos ficassem de pé, para que acompanhassem o Hino Nacional Brasileiro e a execução 
do hino a Barbacena que cumpre a lei municipal 5.128, de 22 de dezembro de 2021, que alterou a lei 
municipal 1.980, de 30 de agosto de 1984, artigo 3º, de autoria do vereador José Donizete Medeiros. 
O cerimonialista  convidou o Vereador Odair José Ferreira, Vice-presidente da Câmara e autor do 
requerimento da moção, para se posicionar no dispositivo de destaque, para a entrega da homenagem  
à equipe de robótica da escola SESI de Barbacena, moção congratulatória, alusiva à classificação da 
equipe para o mundial da categoria, concorrendo com mais de 70 países, convidando também aos 
alunos da equipe de robótica do SESI Barbacena para se posicionarem no destaque, para receberem a 
justa homenagem:Leonardo Cursio Miranda; Pedro Sanches Bergamaschini; Helena Pereira Duque 
Estrada Galego; Valentina Ferreira De Oliveira Santos; Bernardo Siqueira De Castro; Manuela Paiva E 
Silva; Gustavo Luiz Damasceno Rezende; Pedro Gazinelli De Oliveira Silva; Marina Oliveira Boratto; 
Daniel Calixto Lima; Denise Cristina Pires De Mendonça Sabino; Giselle Gabriela De Assis Garcia; César 
Alexandre Nunes Ferreira. Solicitou à Secretaria da Câmara que encaminhasse a Moção 
Congratulatória, agradeceu ao Vereador e seus homenageados solicitando que retornassem aos seus 
lugares. O cerimonialista convidou o Presidente da Câmara Municipal de Barbacena a ocupar o 
dispositivo de destaque onde conduzirá a Cerimônia da entrega das Medalhas. Convidando o Vereador 
Odair José Ferreira a ocupar a Mesa da Presidência onde permanecerá até o encerramento das 
entregas das homenagens, ocupando temporariamente a presidência. O Vereador que inicia a entrega 
das homenagens aos agraciados é o Presidente da Câmara, Professor Nilton Cézar De Almeida 
convidando neste momento o Serviço Social da Indústria (SESI), representado pelo Diretor César 
Alexandre Nunes Ferreira, para se posicionar no dispositivo de  

 
 

 

 
 
 
 
 
destaque, e receber a Medalha da Ordem do Mérito Legislativo Grau Grande Mérito. Solicitou a 
Secretária da Casa que encaminhasse a medalha, agradeceu ao homenageado e solicitou que 
retornasse ao seu lugar. Convidou o Sr. Giovanni Anderson De Souza Cristo, para se posicionar no 
dispositivo de destaque, e receber a Medalha da Ordem do Mérito Legislativo Grau Mérito Especial.. 
Solicitou a Secretária da Casa que encaminhasse a medalha, agradeceu ao homenageado e solicitou 
que retornasse ao seu lugar. Convidou o Sr. Hélio do Nascimento, para se posicionar no dispositivo de 
destaque, e receber a Medalha da Ordem do Mérito Legislativo Grau Mérito. Solicitou a Secretária da 
Casa que encaminhasse a medalha, agradeceu ao homenageado e solicitou que retornasse ao seu 
lugar. O Cerimonialista convidou a ocupar o dispositivo de destaque o Vereador Pastor Ewerton, e seu 
homenageado Sr. Itamar Antônio Moreira, para se posicionar no dispositivo de destaque, e receber a 
Medalha da Ordem do Mérito Legislativo Grau Mérito. Solicitou a Secretária da Casa que encaminhasse 
a medalha, agradeceu ao homenageado e ao Vereador Pastor Ewerton e solicitou que retornassem ao 
seus lugares. O Cerimonialista convidou a ocupar o dispositivo de destaque o Vereador Professor Filipe, 
e seu homenageado Sr. Delton Mendes Francelino, para se posicionar no dispositivo de destaque, e 
receber a Medalha da Ordem do Mérito Legislativo Grau Grande Mérito. Solicitou a Secretária da Casa 
que encaminhasse a medalha, agradeceu ao homenageado  e solicitou que retornasse ao seu lugar. 
Convidou o Sr. Waldir Damasceno, para se posicionar no dispositivo de destaque, e receber a Medalha 
da Ordem do Mérito Legislativo Grau Mérito. Solicitou a Secretária da Casa que encaminhasse a 
medalha, agradeceu ao homenageado e Vereador Professor Filipe e  solicitou que retornassem ao seus 
lugares. O Cerimonialista convidou a ocupar o dispositivo de destaque o Vereador Glauber Milagres, e 
seu homenageado Dr. Amarílio Augusto De Andrade, para se posicionar no dispositivo de destaque, e 
receber a Medalha da Ordem do Mérito Legislativo Grau Grande Mérito. Solicitou a Secretária da Casa 
que encaminhasse a medalha, agradeceu ao homenageado e solicitou que retornasse ao seu lugar. 
Convidou a Sra. Rafaela Barros, para se posicionar no dispositivo de destaque, e receber a Medalha da 
Ordem do Mérito Legislativo Grau Mérito Especial em nome de seu pai Cleomilson Barros de Oliveira. 
Solicitou a Secretária da Casa que encaminhasse a medalha, agradeceu a homenageada e solicitou que 
retornasse ao seu lugar. Convidou o Sr. Cláudio Márcio da Silva, para se posicionar no dispositivo de 
destaque, e receber a Medalha da Ordem do Mérito Legislativo Grau Mérito. Solicitou a Secretária da 
Casa que encaminhasse a medalha, agradeceu ao homenageado e ao Vereador Glauber Milagres e 
solicitou que retornassem ao seus lugares. Solicitou a Secretária da Casa que encaminhasse a medalha, 
agradeceu ao homenageado e ao Vereador Glauber Milagres e solicitou que retornassem ao seus 
lugares. O Cerimonialista convidou a ocupar o dispositivo de destaque o Vereador José Bonifácio Couto 
De Andrada (Zezinho Andrada), e seu homenageado Cristovam José Jorge De Abranches, para se 
posicionar no dispositivo de destaque, e receber a Medalha da Ordem do Mérito Legislativo Grau 
Grande Mérito.  Solicitou a Secretária da Casa que encaminhasse a medalha, agradeceu ao 
homenageado e ao Vereador José Bonifácio Couto De Andrada (Zezinho Andrada) e solicitou que 
retornassem ao seus lugares. O Cerimonialista convidou a ocupar o dispositivo de destaque o Vereador 
José Donizete De Medeiros e seu homenageado Kennedy Ribeiro, para se posicionar no dispositivo de 
destaque, e receber a Medalha da Ordem do Mérito Legislativo Grau Grande Mérito. Solicitou a 
Secretária da Casa que encaminhasse a medalha, agradeceu ao homenageado e solicitou que 
retornasse ao seu lugar. Convidou o Sr. Ricardo Lúcio Salim Nogueira, para se posicionar no dispositivo 
de destaque, e receber a Medalha da Ordem do Mérito Legislativo Grau Mérito Especial. Solicitou a 
Secretária da Casa que encaminhasse a medalha, agradeceu ao homenageado e solicitou que 
retornasse ao seu lugar. Convidou  o Sr. Altair José Eugênio, para se posicionar no dispositivo de 
destaque, e receber a Medalha da Ordem do Mérito Legislativo Grau Mérito. Solicitou a Secretária da 
Casa que encaminhasse a medalha, agradeceu ao homenageado e ao Vereador José  
 

 
 

 

 
 
 
 
Donizete De Medeiros e solicitou que retornassem ao seus lugares. O Cerimonialista convidou a ocupar 
o dispositivo de destaque o Vereador Luiz Carlos Do Nascimento (Carlinhos Playboy) e seu 
homenageado Coronel PM  Terence Pablino Floriano Guimarães, para se posicionar no dispositivo de 
destaque, e receber a Medalha da Ordem do Mérito Legislativo Grau Grande Mérito. Solicitou a 
Secretária da Casa que encaminhasse a medalha, agradeceu ao homenageado e solicitou que 
retornasse ao seu lugar. Convidou o Sra. Patrícia Marques de Oliveira Lima, para se posicionar no 
dispositivo de destaque, e receber a Medalha da Ordem do Mérito Legislativo Grau Mérito. Solicitou a 
Secretária da Casa que encaminhasse a medalha, agradeceu a homenageada e ao Vereador Luiz Carlos 
Do Nascimento (Carlinhos Playboy) e solicitou que retornassem ao seus lugares. O Cerimonialista 
convidou a ocupar o dispositivo de destaque o Vereador Odair José Ferreira e seu homenageado José 
Arthur Filardi,representando o Ex Senador e Ex Ministro Hélio Costa, para se posicionar no dispositivo 
de destaque, e receber a Medalha da Ordem do Mérito Legislativo Grau Grande Mérito. O 
Cerimonialista informou que o o Ex Senador e Ex Ministro Hélio Costa gravou uma mensagem que foi 
exibida no telão para que todos acompanhassem. Solicitou a Secretária da Casa que encaminhasse a 
medalha, agradeceu ao homenageado e solicitou que retornasse ao seu lugar. Convidou o Sr. Ernesto 
Roman, para se posicionar no dispositivo de destaque, e receber a Medalha da Ordem do Mérito 
Legislativo Grau Mérito Especial. Solicitou a Secretária da Casa que encaminhasse a medalha, 
agradeceu ao homenageado e ao Vereador Odair José Ferreira e solicitou que retornassem ao seus 
lugares. O Cerimonialista convidou a ocupar o dispositivo de destaque o Vereador Orlando José Garcia 
(Zé Malão) e seu homenageado Roberto Henriques de Oliveira, para se posicionar no dispositivo de 
destaque, e receber a Medalha da Ordem do Mérito Legislativo Grau Grande Mérito. Solicitou a 
Secretária da Casa que encaminhasse a medalha, agradeceu ao homenageado e solicitou que 
retornasse ao seu lugar. Convidou o Sr. Joel Geraldo de Carvalho, para se posicionar no dispositivo de 
destaque, e receber a Medalha da Ordem do Mérito Legislativo Grau Mérito Especial. Solicitou a 
Secretária da Casa que encaminhasse a medalha, agradeceu ao homenageado e solicitou que 
retornasse ao seu lugar. Convidou o Sr. Ildeu Heleno dos Santos, para se posicionar no dispositivo de 
destaque, e receber a Medalha da Ordem do Mérito Legislativo Grau Mérito. Solicitou a Secretária da 
Casa que encaminhasse a medalha, agradeceu ao homenageado e ao Vereador Orlando José Garcia 
(Zé Malão) e solicitou que retornassem ao seus lugares. O Cerimonialista convidou a ocupar o 
dispositivo de destaque o Vereador Paulo José Da Silva (Paulinho Do Gás) e seu homenageado Gilson 
Alberto Sávio Loschi, para se posicionar no dispositivo de destaque, e receber a Medalha da Ordem do 
Mérito Legislativo Grau Grande Mérito Solicitou a Secretária da Casa que encaminhasse a medalha, 
agradeceu ao homenageado e solicitou que retornasse ao seu lugar. Convidou o Sr. Arinos Brasil Duarte 
Filho, para se posicionar no dispositivo de destaque, e receber a Medalha da Ordem do Mérito 
Legislativo Grau Mérito Especial. Solicitou a Secretária da Casa que encaminhasse a medalha, 
agradeceu ao homenageado e solicitou que retornasse ao seu lugar. Convidou o Sr. Willian José da Cruz, 
para se posicionar no dispositivo de destaque, e receber a Medalha da Ordem do Mérito Legislativo 
Grau Mérito. Solicitou a Secretária da Casa que encaminhasse a medalha, agradeceu ao homenageado 
e ao Vereador Paulo José Da Silva (Paulinho Do Gás) e solicitou que retornassem ao seus lugares. O 
Cerimonialista convidou a ocupar o dispositivo de destaque o Vereador Sandro Heleno Da Silva 
Carvalho e seu homenageado Marcelo Reis da Silva, para se posicionar no dispositivo de destaque, e 
receber a Medalha da Ordem do Mérito Legislativo Grau Grande Mérito.  Solicitou a Secretária da Casa 
que encaminhasse a medalha, agradeceu ao homenageado e solicitou que retornasse ao seu lugar. 
Convidou o Sr. Daniel Martins de Mello Neto, para se posicionar no dispositivo de destaque, e receber 
a Medalha da Ordem do Mérito Legislativo Grau Mérito Especial. Solicitou a Secretária da Casa que 
encaminhasse a medalha, agradeceu ao homenageado e solicitou que retornasse ao seu lugar. 
Convidou o Sra. Janete Campos, para se posicionar no dispositivo de  
 

 
 

 

 
 
 
 
 
destaque, e receber a Medalha da Ordem do Mérito Legislativo Grau Mérito. Solicitou a Secretária da 
Casa que encaminhasse a medalha, agradeceu a homenageada e ao Vereador Sandro Heleno Da Silva 
Carvalho  e solicitou que retornassem ao seus lugares. Neste momento foram convidados todos os 
Vereadores e seus homenageados a subirem ao dispositivo para que fizessem o registro fotográfico 
Oficial, após o registro foi solicitado que os homenageados e os Vereadores retornassem aos seus 
lugares. Dando prosseguimento a solenidade o cerimonialista convidou todas as namoradas e esposas 
dos homenageados para ocupar o dispositivo e receberem um buque de flores, solicitando a Secretária 
da Casa que providenciasse a entrega dos buques, agradeceu as esposa e companheiras dos 
homenageados e solicitou que retornassem as seus lugares. Dando Prosseguimento convidou a Tribuna 
o Vereador e Vice-Presidente Da Câmara Municipal Odair Ferreira,como orador oficial da noite, para 
sua fala que consta na integra: ” Saúdo as autoridades da Mesa, aos homenageados e especialmente 
aos amigos que nos honram com suas presenças. É com muita satisfação que nos reunimos aqui hoje, 
para expressarmos nosso reconhecimento à essas personalidades de trajetórias dignas e vitoriosas, 
importantíssimas para nossa cidade. Faço aqui na abertura do pronunciamento uma menção 
honrosa aos alunos da equipe de robótica do SESI e seus familiares de modo muito especial a amiga 
Kátia Cilene. cumprimento minhas amigas Larissa, letícia, leila e familiares do meu grande amigo 
César do nosso querido SESI. Faço aqui uma menção honrosa a todos os profissionais da imprensa e 
da comunicação. Hoje também nos reunimos para celebrar os 231 anos da nossa querida cidade de 
Barbacena. seu aniversário se dará no próximo domingo, dia 14 de agosto. É com muito orgulho e 
admiração, que conto sua breve história. Barbacena, 231 anos de história. A Estrada Real o lugar era 
estratégico pois era meio caminho do litoral (Rio de Janeiro) até o ponto mais produtivo das minas 
gerais (ouro preto). estima-se que entre 1700 e 1820, produziu-se um mínimo de 535 toneladas de 
ouro, das quais 107 toneladas foram repassadas à coroa portuguesa (imposto do quinto) ou seja, 
uma média de 892 quilos por ano. toda essa riqueza passou por terras da futura cidade de 
Barbacena. essa estrada é hoje alvo de diversas campanhas turísticas de revitalização, pois abrange 
177 municípios em três estados: 162 em minas gerais, oito no Rio de Janeiro e sete em São Paulo. 
dentre os municípios mineiros, a estrada, no trecho do caminho novo, passa também por Barbacena, 
percorrendo algumas de suas ruas centrais. Arraial Da Igreja Nova em 1725, o quarto bispo do rio de 
janeiro, Frei Dom Antônio de Guadalupe, criou a freguesia de nossa senhora da piedade, que teve a 
capela da fazenda da Borda do Campo como sede. como era muito pequena, em 1728, d. Guadalupe, 
escolheu o "sítio da igreja nova" para erguer uma igreja maior. somente em 27 de novembro de 
1748, a freguesia foi transferida para a igreja nova de Nossa Senhora da Piedade (atual matriz de 
Barbacena). em torno da igreja, erigiu-se o "Arraial da Igreja Nova de Nossa Senhora da Piedade da 
Borda do Campo", chamado também de arraial ou freguesia da Borda do Campo ou ainda de arraial 
da igreja Nova do Campolide. A inconfidência com o declínio da produção aurífera, o governo 
português passou a exigir que ao final de cada ano fosse cobrado um imposto extra para atingir as 
cotas estabelecidas. foi contra este imposto que grandes mineradores, fazendeiros e capitalistas de 
Minas Gerais se insurgiram. Inconfidência Mineira; da revolta, cinco habitantes da região da igreja 
nova participaram. Criação da vila em 14 de agosto de 1791, foi criada a vila de Barbacena e erigido 
o respectivo pelourinho e câmara pelo visconde de Barbacena, d. luís antônio furtado de Mendonça 
(1754-1830), então governador, que deu à vila o seu próprio título (originalmente, de Barbacena, em 
Portugal). acredita-se que tal fato se deu para amenizar o conflito entre a coroa portuguesa e os 
habitantes da região que foram duramente perseguidos e processados por crime de insurreição. 
pelourinho era um símbolo do poder judiciário. Muito nobre e leal vila de  
 
 
 

EXTRATO DE CERTIFICADO DE REGISTRO CADASTRAL - MUNICÍPIO DE BARBA-
CENA - REGISTRO CADASTRAL OSC - A Comissão de Seleção para processamento 
e julgamento de Chamamento Público e Credenciamento de Organizações da So-
ciedade Civil - OSC, CREDENCIA, nos termos da lei: Associação Renovação Cida-
dã Organizada de Membros da Sociedade Civil – ARCOM-SC, inscrita no CNPJ nº 
13.808.874/0001-11 – Endereço: Rua Coronel Neator de Oliveira, nº 270 - Santa 
Cecília - Barbacena/MG - CEP: 36.201-502. Certificado expedido em: 26/08/2022 - 
VÁLIDO ATÉ 26/08/2023 – Bruno Arcoverde Cavalcante - Presidente da Comissão.

Publique-se na forma da lei
Gustavo Ferreira de Souza

Secretário Municipal de Gabinete do Prefeito

Diretor: Fábio Russo Guimarães

SISTEMA MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA E
ASSISTÊNCIA AO SERVIDOR - SIMPAS

EXTRATO DE PORTARIA
O DIRETOR DO SISTEMA MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA AO SERVI-
DOR – SIMPAS, no uso das atribuições de seu cargo, em conformidade com as leis 
em vigor, em especial o art. 5º da Lei Municipal nº 4.976/2019; RESOLVE:

PORTARIA Nº 17/2022 - RETIFICAR a Portaria nº 21/2021 para nela constar: “CON-
CEDER pensão por morte, de acordo com o art. 40, § 7º, I, da Constituição Federal 
de 1988, com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41/2003, e art. 229, 
I, b, da Lei Municipal nº 3.245/1995, na proporção de 50%, a Olga Silva Caiado 
Barbosa, CPF nº 722.536.736-68, separada judicialmente com percepção de pensão 
alimentícia do servidor público aposentado José Carlos Filho, CPF nº 076.766.466-
34, matrícula nº 26.301, conforme Parecer nº 309/2021 e Memorando nº 367/2021-
CGM exarados pela Consultoria Geral do Município, a partir desta data.” Barbacena, 
26 de agosto de 2022. Fábio Russo Guimarães - Diretor do SIMPAS.

Publique-se na forma da lei
Gustavo Ferreira de Souza

Secretário Municipal de Gabinete do Prefeito

REGISTRO CADASTRAL

e um reais). DIRCEU LONGO & CIA. LTDA. CNPJ 92.823.764/0001-03 -  lote 15 
-  valor total de R$36.119,44 (trinta e seis mil e cento e dezenove reais e quarenta 
e quatro centavos). AR LIMP LTDA, CNPJ 31.314.488/0001-55 - lote: 5 -  valor total 
de R$12.420,00 (doze mil e quatrocentos e vinte reais). GOMAP COMERCIO DE 
MOVEIS E EQUIPAMENTOS LTDA, CNPJ 44.384.524/0001-07 - lotes: 22, 23, 28 e 
30 -  valor total de R$116.142,00 (cento e dezesseis mil e cento e quarenta e dois 
reais). LICITARIMOB COMERCIO E SERVICOS DE INFORMATICA EIRELI ME, CNPJ 
20.230.576/0001-52 - lote: 2 no valor total de R$10.612,00 (dez mil e seiscentos 
e doze reais). Homologação: 25/08/2022. Carlos Augusto Soares do Nascimento. 
Prefeito Municipal.
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003ª Sessão Solene – 12.08.2022 – 2º Período – 2º Ano da Legislatura 
SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM DE ENTREGA DE MEDALHAS DE HONRA AO MÉRITO 

LEGISLATIVO 2022 
 

 
Aos doze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às 19h30, sob a presidência do 
vereador Nilton Cézar de Almeida, reuniu-se solenemente ao Auditório da Faculdade de Medicina para 
a Sessão de entrega de Medalhas de Honra ao Mérito Legislativo,  de acordo com os dispositivos da lei 
municipal 4029/2007, modificada pela lei municipal 4554/2014. Na abertura dos trabalhos, o Mestre 
de Cerimônias, registrou as autoridades presentes, José Artur Filardi Leite representando Dr. Hélio 
Costa, Thiago Dhaer Campos Silva 1º Tenente Comandante do 1º Pelotão da Sexagésima Companhia, 
Ely Manuel Machado Subsecretário de Governo Prefeitura de Juiz de Fora, Noir Antônio 
Ferreira Armond Chefe Estado-Maior da 13ª Região da Policia Militar, Marcelo Reis da Silva 
Subcorregedor da 13ª Região da Policia Militar, Ademir Siqueira de Faria Comandante do Batalhão, 
Ernesto Romã Advogado Geral da Município, César Alexandre Nunes Ferreira Diretor do SESI/SENAI, 
Tenente Coronel Teresense Floriano Guimarães, comandante da 13ª Região da Policia Militar. A Câmara 
Municipal registra a presença dos seguintes órgãos de imprensa: Tv Estação Minas, Site de noticias 
Barbacena Mais, Site de noticias Barbacena Online, Rádio Sucesso, Jornal Expresso, Rádio 93 FM, Jornal 
Folha de Barbacena e Portal BCN.  Convidou o Sr. Presidente da Casa, vereador Nilton César, a adentrar 
ao plenário e ocupar a Mesa de Honra, para a abertura oficial da solenidade. O Sr. Presidente convidou 
em seguida o Vereador Pastor Ewerton, para que lesse um versículo bíblico, conforme o Regimento da 
Câmara Municipal. “Porque Deus amou o mundo de tal maneira, que deu o seu Filho Unigênito, para 
que todo aquele que nele crê não pereça, mas tenha a vida eterna” (João 3:16)”. O Sr. Presidente 
Solicitou que todos ficassem de pé, para que acompanhassem o Hino Nacional Brasileiro e a execução 
do hino a Barbacena que cumpre a lei municipal 5.128, de 22 de dezembro de 2021, que alterou a lei 
municipal 1.980, de 30 de agosto de 1984, artigo 3º, de autoria do vereador José Donizete Medeiros. 
O cerimonialista  convidou o Vereador Odair José Ferreira, Vice-presidente da Câmara e autor do 
requerimento da moção, para se posicionar no dispositivo de destaque, para a entrega da homenagem  
à equipe de robótica da escola SESI de Barbacena, moção congratulatória, alusiva à classificação da 
equipe para o mundial da categoria, concorrendo com mais de 70 países, convidando também aos 
alunos da equipe de robótica do SESI Barbacena para se posicionarem no destaque, para receberem a 
justa homenagem:Leonardo Cursio Miranda; Pedro Sanches Bergamaschini; Helena Pereira Duque 
Estrada Galego; Valentina Ferreira De Oliveira Santos; Bernardo Siqueira De Castro; Manuela Paiva E 
Silva; Gustavo Luiz Damasceno Rezende; Pedro Gazinelli De Oliveira Silva; Marina Oliveira Boratto; 
Daniel Calixto Lima; Denise Cristina Pires De Mendonça Sabino; Giselle Gabriela De Assis Garcia; César 
Alexandre Nunes Ferreira. Solicitou à Secretaria da Câmara que encaminhasse a Moção 
Congratulatória, agradeceu ao Vereador e seus homenageados solicitando que retornassem aos seus 
lugares. O cerimonialista convidou o Presidente da Câmara Municipal de Barbacena a ocupar o 
dispositivo de destaque onde conduzirá a Cerimônia da entrega das Medalhas. Convidando o Vereador 
Odair José Ferreira a ocupar a Mesa da Presidência onde permanecerá até o encerramento das 
entregas das homenagens, ocupando temporariamente a presidência. O Vereador que inicia a entrega 
das homenagens aos agraciados é o Presidente da Câmara, Professor Nilton Cézar De Almeida 
convidando neste momento o Serviço Social da Indústria (SESI), representado pelo Diretor César 
Alexandre Nunes Ferreira, para se posicionar no dispositivo de  
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Barbacena, por meio de sua câmara, foi a primeira vila de Minas Gerais a enviar representação a d. 
pedro i, então regente, em favor do "fico" (9 de janeiro de 1822), em 11 de fevereiro de 1822, dirigiu-
se a Câmara de Barbacena ao príncipe regente numa representação em que se propunha para ser a 
sede da monarquia portuguesa e se ofereciam os barbacenenses para descer "em massa" ao Rio de 
Janeiro para tomar armas em defesa do príncipe. Estes atos lhe valeram o título de "muito nobre e 
leal vila", conferido por decreto, de 24 de fevereiro de 1823 e alvará de 17 de março do mesmo ano. 
portanto, neste ano de 2022, que celebra os duzentos anos da independência, Barbacena pode 
orgulhar de ter sido junto outras poucas cidades brasileiras protagonistas deste momento histórico! 
Nesta semana em que Barbacena celebra seu aniversário de emancipação política e administrativa, 
cabe aqui uma reflexão sobre o passado, o presente e o futuro. nossa cidade tem uma longa história. 
Existimos como o arraial da igreja nova desde os tempos do Brasil Colônia, vivemos e participamos 
da independência, do império de Pedro II, da República. da Inconfidência, da revolução de 30, do 
regime militar e da redemocratização exercitamos a veia revolucionária e extraímos lições. Por isso 
até hoje a política é uma marca tão forte da cidade que tem também como referências o perfume 
das rosas, os dramas da loucura, as asas da força aérea, a vigilância do glorioso 9º Batalhão. Temos 
aqui estabelecimentos de Ensino Federais, Estaduais, Municipais e Particulares, como a escola 
Agrotécnica Diaulas Abreu (Escola Agrotécnica Federal de Barbacena - EAFB, atual Instituto Federal 
de Educação, Ciência e Tecnologia – IFET). o SENAC, a Universidade Presidente Antônio Carlos 
(UNIPAC), Universidade do Estado de Minas Gerais (UEMG), Centro de Estudos Superiores Aprendiz 
e a nossa querida Faculdade de Medicina; possui mais de trinta bibliotecas, cinco Associações 
Culturais e a Academia Barbacenense de Letras. A cidade apresenta, também, vários pontos 
turísticos dignos de destaque, como igrejas históricas, de estilo barroco e neoclássico, praças com 
estátuas e bustos em homenagem a várias personalidades que fizeram história em Barbacena e 
quatro museus: Museu Municipal de Barbacena – que conta com arquivo documental, fotográfico e 
mobiliário sobre a cidade e seus habitantes mais conhecidos. Museu Casa de Marcier – instalado no 
sítio em que esse pintor romeno, conhecido mundialmente, viveu enquanto morou na cidade, o 
museu tem, dentre outros atrativos, afrescos com motivos religiosos pintados por Marcier. Museu 
George Bernanos – criado em homenagem ao escritor francês que morou alguns anos em Barbacena, 
esse museu conta com um acervo documental e mobiliário e é centro de atividades culturais diversas 
e recentemente criado o museu memorial da EPCAR. Museu da Loucura - que abriga acervo 
documental e fotográfico sobre o período de funcionamento do Hospital Colônia de Barbacena; além 
desse acervo, é possível ver no museu exposições temáticas e aparelhos usados no tratamento dos 
internos e recentemente criado o museu memorial da EPCAR e nossa estação ferroviária.  
Temos barbacenenses ilustres na política do nosso país, tivemos 3 governadores como exemplo: 
Família Bias com 2 Governadores Crisphim Jacques e José Francisco Bias Fortes, Andradas com 
Antônio Carlos Ribeiro de Andrada, – naquela época década de 30 o cargo de governador era 
chamado de Presidente do Estado, o nome da UNIPAC é uma homenagem à sua história, foi fundador 
da UFMG, criador do município de são lourenço, nosso saudoso e inesquecível Dr. Andradinha, era 
sobrinho neto, por falar em Bonifácio Andrada começou sua carreira política em 1954 como Vereador 
de Barbacena, 4 vezes Deputado Estadual, e quando dirigiu a Assembleia Legislativa começou a 
construção da mesma, 2 vezes Secretário de Estado, 10 vezes Deputado Federal, em seu último 
mandato 2015/2018 era o político em atividade com mais mandatos no mundo. Foram milhões de 
reais em recursos e emendas, só em um ano 20 milhões para saúde do nosso povo; desde  
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a Proclamação da República, Barbacena é a única cidade do Brasil que sempre teve 
representatividade no Congresso Nacional. Jornalista Hélio Costa que foi Deputado Federal, Senador 
e Ministro das Comunicações com inúmeras conquistas para nossa gente, mais de 50 realizações, 
Hospital Regional, Universidade Estadual UEMG gratuita, Distrito Industrial, transformação da 
Escola Agrotécnica em IFET, 8 milhões de reais anuais para agricultura familiar, o anel rodoviário 
040-265 exposição,call center dos Correios com 1500 empregos, Matriz do gás industrial, banda larga 
em todas as escolas da cidade, ginásio de esportes do Colégio Estadual e da Igreja de Santo Antônio, 
programa minha casa minha vida e primeira cidade de Minas com o programa do leite nas escolas e 
trouxe para todos nós a rádio Sucesso Fm. Berço do príncipe dos poetas mineiros: Honório Armond, 
cidade da incrível jogadora de vôlei: Welissa Gonzaga (Sassá). Barbosa Silva radialista e Vereador 
respeitado, foi um dos maiores comunicadores do Brasil. Emoção que ele deixou comigo, sempre em 
nossa lembrança porque ouvimos seu filho na sucesso Rogério Barbosa, em 1986 o falecimento do 
seu querido pai. Barbacena de Luiz de França, outro grande comunicador. Enfim, Barbacena é um 
mosaico de fatos e personalidades que ao longo de tantos anos ajudaram e ajudam Minas Gerais e 
o Brasil a caminharem. Hoje, com quase 150 mil habitantes, já somos uma cidade de médio porte, 
com todas as vantagens e desvantagens de um crescimento acelerado, demandando mais e mais 
ações governamentais. Os municípios brasileiros são cada vez mais dependentes de recursos do 
governo, há um aumento desproporcional de obrigações e serviços. Distorções do pacto federativo 
que precisa ser revisto com coragem pelo Parlamento Brasileiro e que a população precisa saber e 
cobrar. Aliás, esse deveria ser o principal tema que os candidatos à Presidência da República 
deveriam estar debatendo, pois muitos falam dos efeitos, mas desconhecem as causas de tantas 
dificuldades para se governar uma cidade. Nosso Prefeito Carlos Du tem sido um incansável defensor 
dessa causa, ainda pouco compreendida, mas indispensável para o resgate gerencial das cidades 
brasileiras. Que nestes 231 anos, Barbacena, sob as bênçãos de Deus, possa encontrar caminhos de 
paz e desenvolvimento. Viva Barbacena!!! Obrigado a todos!” Dando prosseguimento o 
cerimonialista  
Convidou, agora, a ocupar a tribuna e falar em nome de todos os homenageados, o jornalista Cristovam 
José Jorge De Abranche  na integra: “Sr Presidente da Câmara Municipal de Barbacena Professor 
Nilton César de Almeida - Srs. Vereadores, Sr Prefeito Municipal Carlos Augusto Soares do 
Nascimento. Caros homenageados com a Medalha do Mérito Legislativo, que na pessoa da Sra. 
Patrícia Marques de Oliveira Lima, saudamos com alegria, Barbacena celebra seu aniversário de 
emancipação político- administrativa, neste 14 de agosto, rememorando fatos da sua história e 
principalmente rendendo homenagens a personalidades e entidades desenvolvimento e progresso. 
A distinção que ora recebemos, o Mérito Legislativo, tem por finalidade ressaltar representantes da 
sociedade e do mundo institucional barbacenense, para que ações individuais e coletivas sejam 
valorizadas e reconhecidas. E todos nós que a recebemos, neste ato, certamente refletimos a 
satisfação e o orgulho de aqui estarmos, mas também pensamos na responsabilidade que temos, 
cada qual no seu universo de atuação, para que de fato o mérito seja pleno. Merecer, antes de mais 
nada é lutar por algo, é dedicar esforço, atenção e esmero em busca de um ideal ou meta traçada. 
Temos certeza de que cada um dos homenageados, em retrospecto e em introspectivo, buscou nos 
seus feitos e atos pretéritos, qual o momento ou ação que nos teria credenciado a estar aqui. Se 
fizermos algo de relevante, que tenhamos feito em prol da coletividade e do bem comum. Se fomos 
capazes de fazer antes, que possamos continuar realizando,para que o conjunto da sociedade tenha 
em nós uma referência e que possamos nos sentir realmente merecedores do reconhecimento do 
poder legislativo, afinal ele representa a vontade popular. O poder legislativo é a caixa 
de ressonância da sociedade, é a casa do povo. E em nome dele devemos agir e trabalhar.  
 
 
 
 

 
 

 

 
 
Barbacena é uma terra de tradições e história, grandes homens e mulheres, aqui nascidos ou vindos 
de todos os pontos cardeais ajudaram a forjar nossa trajetória e nos colocaram em um ponto de 
destaque da vida de Minas Gerais e do Brasil. Que a cidade celebre seus 231 anos com motivos para 
almejar e conquistar tempos melhores e mais felizes para o seu povo. os barbacenenses, sim são os 
maiores merecedores de todas as honrarias, pois somos um povo acolhedor, criativo, trabalhador e 
orgulhoso de suas raízes em nosso nosso nome, e em nome de todos os homenageados e 
homenageadas,dirigimos ao caro Presidente da Câmara Municipal, Professor Nilton e demais 
membros da Mesa Diretora, bem como os Senhores Vereadores, em especial ao Vereador Zezinho 
Andrada, responsável direto por nossa presença aqui, a nossa eterna gratidão pela distinção 
concedida, muito obrigado!” .O cerimonialista agradeceu ao Jornalista Cristovam José Jorge De 
Abranches .Convidou o Presidente da Câmara Municipal, Vereador Professor Nilton, para os 
agradecimentos finais e encerramento desta noite solene. A Câmara Municipal agradece a presença de 
todos os senhores e senhoras, oportunidade em que a Câmara homenageou estas importantes 
personalidades que tanto contribuem para o nosso município e região. Destacou que é importante que 
se avalie e busque aqueles que realmente nos representem, pois se a escolha for errada, passaremos 
por um período ainda mais difícil. A Câmara agradece a todos os presentes e convida para uma 
confraternização no salão inferior. Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente decretou o 
encerramento da presente sessão. Eu, Gabriela Aparecida Silva Paradela dos Reis, redatora de Atas, 
lavrei a presente ata que após lida e aprovada será devidamente assinada pelos Sr. Presidente. 
 
 
 
 
                                            Presidente: Vereador Nilton Cézar de Almeida 
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destaque, e receber a Medalha da Ordem do Mérito Legislativo Grau Mérito. Solicitou a Secretária da 
Casa que encaminhasse a medalha, agradeceu a homenageada e ao Vereador Sandro Heleno Da Silva 
Carvalho  e solicitou que retornassem ao seus lugares. Neste momento foram convidados todos os 
Vereadores e seus homenageados a subirem ao dispositivo para que fizessem o registro fotográfico 
Oficial, após o registro foi solicitado que os homenageados e os Vereadores retornassem aos seus 
lugares. Dando prosseguimento a solenidade o cerimonialista convidou todas as namoradas e esposas 
dos homenageados para ocupar o dispositivo e receberem um buque de flores, solicitando a Secretária 
da Casa que providenciasse a entrega dos buques, agradeceu as esposa e companheiras dos 
homenageados e solicitou que retornassem as seus lugares. Dando Prosseguimento convidou a Tribuna 
o Vereador e Vice-Presidente Da Câmara Municipal Odair Ferreira,como orador oficial da noite, para 
sua fala que consta na integra: ” Saúdo as autoridades da Mesa, aos homenageados e especialmente 
aos amigos que nos honram com suas presenças. É com muita satisfação que nos reunimos aqui hoje, 
para expressarmos nosso reconhecimento à essas personalidades de trajetórias dignas e vitoriosas, 
importantíssimas para nossa cidade. Faço aqui na abertura do pronunciamento uma menção 
honrosa aos alunos da equipe de robótica do SESI e seus familiares de modo muito especial a amiga 
Kátia Cilene. cumprimento minhas amigas Larissa, letícia, leila e familiares do meu grande amigo 
César do nosso querido SESI. Faço aqui uma menção honrosa a todos os profissionais da imprensa e 
da comunicação. Hoje também nos reunimos para celebrar os 231 anos da nossa querida cidade de 
Barbacena. seu aniversário se dará no próximo domingo, dia 14 de agosto. É com muito orgulho e 
admiração, que conto sua breve história. Barbacena, 231 anos de história. A Estrada Real o lugar era 
estratégico pois era meio caminho do litoral (Rio de Janeiro) até o ponto mais produtivo das minas 
gerais (ouro preto). estima-se que entre 1700 e 1820, produziu-se um mínimo de 535 toneladas de 
ouro, das quais 107 toneladas foram repassadas à coroa portuguesa (imposto do quinto) ou seja, 
uma média de 892 quilos por ano. toda essa riqueza passou por terras da futura cidade de 
Barbacena. essa estrada é hoje alvo de diversas campanhas turísticas de revitalização, pois abrange 
177 municípios em três estados: 162 em minas gerais, oito no Rio de Janeiro e sete em São Paulo. 
dentre os municípios mineiros, a estrada, no trecho do caminho novo, passa também por Barbacena, 
percorrendo algumas de suas ruas centrais. Arraial Da Igreja Nova em 1725, o quarto bispo do rio de 
janeiro, Frei Dom Antônio de Guadalupe, criou a freguesia de nossa senhora da piedade, que teve a 
capela da fazenda da Borda do Campo como sede. como era muito pequena, em 1728, d. Guadalupe, 
escolheu o "sítio da igreja nova" para erguer uma igreja maior. somente em 27 de novembro de 
1748, a freguesia foi transferida para a igreja nova de Nossa Senhora da Piedade (atual matriz de 
Barbacena). em torno da igreja, erigiu-se o "Arraial da Igreja Nova de Nossa Senhora da Piedade da 
Borda do Campo", chamado também de arraial ou freguesia da Borda do Campo ou ainda de arraial 
da igreja Nova do Campolide. A inconfidência com o declínio da produção aurífera, o governo 
português passou a exigir que ao final de cada ano fosse cobrado um imposto extra para atingir as 
cotas estabelecidas. foi contra este imposto que grandes mineradores, fazendeiros e capitalistas de 
Minas Gerais se insurgiram. Inconfidência Mineira; da revolta, cinco habitantes da região da igreja 
nova participaram. Criação da vila em 14 de agosto de 1791, foi criada a vila de Barbacena e erigido 
o respectivo pelourinho e câmara pelo visconde de Barbacena, d. luís antônio furtado de Mendonça 
(1754-1830), então governador, que deu à vila o seu próprio título (originalmente, de Barbacena, em 
Portugal). acredita-se que tal fato se deu para amenizar o conflito entre a coroa portuguesa e os 
habitantes da região que foram duramente perseguidos e processados por crime de insurreição. 
pelourinho era um símbolo do poder judiciário. Muito nobre e leal vila de  
 
 
 

 
 

 

 
 
a Proclamação da República, Barbacena é a única cidade do Brasil que sempre teve 
representatividade no Congresso Nacional. Jornalista Hélio Costa que foi Deputado Federal, Senador 
e Ministro das Comunicações com inúmeras conquistas para nossa gente, mais de 50 realizações, 
Hospital Regional, Universidade Estadual UEMG gratuita, Distrito Industrial, transformação da 
Escola Agrotécnica em IFET, 8 milhões de reais anuais para agricultura familiar, o anel rodoviário 
040-265 exposição,call center dos Correios com 1500 empregos, Matriz do gás industrial, banda larga 
em todas as escolas da cidade, ginásio de esportes do Colégio Estadual e da Igreja de Santo Antônio, 
programa minha casa minha vida e primeira cidade de Minas com o programa do leite nas escolas e 
trouxe para todos nós a rádio Sucesso Fm. Berço do príncipe dos poetas mineiros: Honório Armond, 
cidade da incrível jogadora de vôlei: Welissa Gonzaga (Sassá). Barbosa Silva radialista e Vereador 
respeitado, foi um dos maiores comunicadores do Brasil. Emoção que ele deixou comigo, sempre em 
nossa lembrança porque ouvimos seu filho na sucesso Rogério Barbosa, em 1986 o falecimento do 
seu querido pai. Barbacena de Luiz de França, outro grande comunicador. Enfim, Barbacena é um 
mosaico de fatos e personalidades que ao longo de tantos anos ajudaram e ajudam Minas Gerais e 
o Brasil a caminharem. Hoje, com quase 150 mil habitantes, já somos uma cidade de médio porte, 
com todas as vantagens e desvantagens de um crescimento acelerado, demandando mais e mais 
ações governamentais. Os municípios brasileiros são cada vez mais dependentes de recursos do 
governo, há um aumento desproporcional de obrigações e serviços. Distorções do pacto federativo 
que precisa ser revisto com coragem pelo Parlamento Brasileiro e que a população precisa saber e 
cobrar. Aliás, esse deveria ser o principal tema que os candidatos à Presidência da República 
deveriam estar debatendo, pois muitos falam dos efeitos, mas desconhecem as causas de tantas 
dificuldades para se governar uma cidade. Nosso Prefeito Carlos Du tem sido um incansável defensor 
dessa causa, ainda pouco compreendida, mas indispensável para o resgate gerencial das cidades 
brasileiras. Que nestes 231 anos, Barbacena, sob as bênçãos de Deus, possa encontrar caminhos de 
paz e desenvolvimento. Viva Barbacena!!! Obrigado a todos!” Dando prosseguimento o 
cerimonialista  
Convidou, agora, a ocupar a tribuna e falar em nome de todos os homenageados, o jornalista Cristovam 
José Jorge De Abranche  na integra: “Sr Presidente da Câmara Municipal de Barbacena Professor 
Nilton César de Almeida - Srs. Vereadores, Sr Prefeito Municipal Carlos Augusto Soares do 
Nascimento. Caros homenageados com a Medalha do Mérito Legislativo, que na pessoa da Sra. 
Patrícia Marques de Oliveira Lima, saudamos com alegria, Barbacena celebra seu aniversário de 
emancipação político- administrativa, neste 14 de agosto, rememorando fatos da sua história e 
principalmente rendendo homenagens a personalidades e entidades desenvolvimento e progresso. 
A distinção que ora recebemos, o Mérito Legislativo, tem por finalidade ressaltar representantes da 
sociedade e do mundo institucional barbacenense, para que ações individuais e coletivas sejam 
valorizadas e reconhecidas. E todos nós que a recebemos, neste ato, certamente refletimos a 
satisfação e o orgulho de aqui estarmos, mas também pensamos na responsabilidade que temos, 
cada qual no seu universo de atuação, para que de fato o mérito seja pleno. Merecer, antes de mais 
nada é lutar por algo, é dedicar esforço, atenção e esmero em busca de um ideal ou meta traçada. 
Temos certeza de que cada um dos homenageados, em retrospecto e em introspectivo, buscou nos 
seus feitos e atos pretéritos, qual o momento ou ação que nos teria credenciado a estar aqui. Se 
fizermos algo de relevante, que tenhamos feito em prol da coletividade e do bem comum. Se fomos 
capazes de fazer antes, que possamos continuar realizando,para que o conjunto da sociedade tenha 
em nós uma referência e que possamos nos sentir realmente merecedores do reconhecimento do 
poder legislativo, afinal ele representa a vontade popular. O poder legislativo é a caixa 
de ressonância da sociedade, é a casa do povo. E em nome dele devemos agir e trabalhar.  
 
 
 
 

ATA nº 586 DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE BARBACENA - 01/08/2022 
- Ata número quinhentos e oitenta e seis do Conselho Municipal de Saúde de Bar-
bacena. Ao primeiro e dia do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, no auditório 
do Condomínio Conde de Prados, situado na Praça Conde de Prados s/n, 2º piso, 
centro, teve início a Reunião ORDINÁRIA do Conselho Municipal de Saúde de Barba-
cena. Às dezenove horas a Presidente Carmen declarou aberta a sessão que contou 
com a presença dos Conselheiros, conforme consta no livro próprio de assinaturas 
das reuniões ordinárias e extraordinárias. Justificaram ausência: Lúcia Helena Pe-
reira, Darlene Regiane Conde de Miranda, Edson Carlo Brandão Silva e Grace Kelly 
Pedrosa Cimino. Esteve presente na Plenária o Presidente da Câmara Nilton Cézar 
de Almeida. FOI LIDA E VOTADA A ATA Nº 585 DE 16 DE MAIO DE 2022 E APRO-
VADA POR 10 (DEZ) VOTOS A FAVOR E 2 (DUAS) ABSTENÇÕES SEM RESSALVAS. 
Carmen deu as boas vindas aos novos Conselheiros Municipais de Saúde e passou 
para os Informes: a) Em 18 de julho foram enviados por e-mail aos conselheiros 
●Caderno de Apoio aos Conselheiros Municipais de Saúde; ●Regimento Interno 
para conhecimento; ●Normatização das Comissões Locais (Conselho Locais); ●Lei 
Municipal 4.518/2013 de 13 de dezembro de 2013; ●Destaque:  Código de Conduta 
do Conselheiro Municipal de Saúde. b) Foi publicado no Diário Oficial a alteração do 
membro Segmento Governo  - Josyane Negri Yamanaka da Silva no lugar de Thaís 
Gisele Ribeiro Magalhães _Portaria 23.499 de 28 de julho de 2022 ; c) Em 21 de 
julho de 2022 reuniram-se na sede do Conelho Municipal de Saúde Carmen Lúcia 
Werneck, Nilza Rodrigues Nunes, Giovanni Tarcísio de Souza, Sargento dos Santos 
e Sr. Geraldo Alves do Amaral (conhecido como Sr. Geraldo Coelho ou Sr. Coelho). 
Foi redigida uma Ata ( Anexo 1) e feita sua leitura pelo Conselheiro Waldir. Carmen 
relatou que durante a reunião foi dito pelo Sr. Geraldo Alves do Amaral que não ele 
não tem interesse em ser Conselheiro de Saúde. Disse que Sr. Geraldo desacatou e 
ameaçou a Comissão Organizadora na 13ª Conferência Municipal de Saúde em 28 
de maio de 2022 alegando que sua entidade CONSEP – Conselho Comunitário de 
Segurança Pública _ não foi aprovada para participar da 13ª Conf. de Saúde e desa-
catou e ameaçou novamente a Presidente deste Conselho na mesma Conferência, 
e disse que estaria na próxima segunda-feira no Conselho acompanhado do Minis-
tério Público. Carmen relatou que tal fato vem se repetindo conforme consta na ata 
anterior (vide Ata nº 585 linha 45 de 16 de maio de 2022). O Conselheiro Ricardo 
disse que é preciso que o Conselho se posicione sobre os constantes desacatos que 
vêm acontecendo com os membros do Conselho de Saúde. Ele completou dizendo 
que, ao responderem na Lei como Agentes Públicos, os Conselheiros precisam acio-
nar o disposto no Artigo 331 do Código Penal , que trata sobre o desacato ao Agente 
Público no exercício da função e, desta forma, coibir os abusos cometidos contra os 
conselheiros. Camen disse que é irão implantar no Conselho o mesmo procedimen-
to usado pelos outros Conselhos, onde é feito um reastreamento através de uma 

 
 

 

 
 
 
 
 
destaque, e receber a Medalha da Ordem do Mérito Legislativo Grau Mérito. Solicitou a Secretária da 
Casa que encaminhasse a medalha, agradeceu a homenageada e ao Vereador Sandro Heleno Da Silva 
Carvalho  e solicitou que retornassem ao seus lugares. Neste momento foram convidados todos os 
Vereadores e seus homenageados a subirem ao dispositivo para que fizessem o registro fotográfico 
Oficial, após o registro foi solicitado que os homenageados e os Vereadores retornassem aos seus 
lugares. Dando prosseguimento a solenidade o cerimonialista convidou todas as namoradas e esposas 
dos homenageados para ocupar o dispositivo e receberem um buque de flores, solicitando a Secretária 
da Casa que providenciasse a entrega dos buques, agradeceu as esposa e companheiras dos 
homenageados e solicitou que retornassem as seus lugares. Dando Prosseguimento convidou a Tribuna 
o Vereador e Vice-Presidente Da Câmara Municipal Odair Ferreira,como orador oficial da noite, para 
sua fala que consta na integra: ” Saúdo as autoridades da Mesa, aos homenageados e especialmente 
aos amigos que nos honram com suas presenças. É com muita satisfação que nos reunimos aqui hoje, 
para expressarmos nosso reconhecimento à essas personalidades de trajetórias dignas e vitoriosas, 
importantíssimas para nossa cidade. Faço aqui na abertura do pronunciamento uma menção 
honrosa aos alunos da equipe de robótica do SESI e seus familiares de modo muito especial a amiga 
Kátia Cilene. cumprimento minhas amigas Larissa, letícia, leila e familiares do meu grande amigo 
César do nosso querido SESI. Faço aqui uma menção honrosa a todos os profissionais da imprensa e 
da comunicação. Hoje também nos reunimos para celebrar os 231 anos da nossa querida cidade de 
Barbacena. seu aniversário se dará no próximo domingo, dia 14 de agosto. É com muito orgulho e 
admiração, que conto sua breve história. Barbacena, 231 anos de história. A Estrada Real o lugar era 
estratégico pois era meio caminho do litoral (Rio de Janeiro) até o ponto mais produtivo das minas 
gerais (ouro preto). estima-se que entre 1700 e 1820, produziu-se um mínimo de 535 toneladas de 
ouro, das quais 107 toneladas foram repassadas à coroa portuguesa (imposto do quinto) ou seja, 
uma média de 892 quilos por ano. toda essa riqueza passou por terras da futura cidade de 
Barbacena. essa estrada é hoje alvo de diversas campanhas turísticas de revitalização, pois abrange 
177 municípios em três estados: 162 em minas gerais, oito no Rio de Janeiro e sete em São Paulo. 
dentre os municípios mineiros, a estrada, no trecho do caminho novo, passa também por Barbacena, 
percorrendo algumas de suas ruas centrais. Arraial Da Igreja Nova em 1725, o quarto bispo do rio de 
janeiro, Frei Dom Antônio de Guadalupe, criou a freguesia de nossa senhora da piedade, que teve a 
capela da fazenda da Borda do Campo como sede. como era muito pequena, em 1728, d. Guadalupe, 
escolheu o "sítio da igreja nova" para erguer uma igreja maior. somente em 27 de novembro de 
1748, a freguesia foi transferida para a igreja nova de Nossa Senhora da Piedade (atual matriz de 
Barbacena). em torno da igreja, erigiu-se o "Arraial da Igreja Nova de Nossa Senhora da Piedade da 
Borda do Campo", chamado também de arraial ou freguesia da Borda do Campo ou ainda de arraial 
da igreja Nova do Campolide. A inconfidência com o declínio da produção aurífera, o governo 
português passou a exigir que ao final de cada ano fosse cobrado um imposto extra para atingir as 
cotas estabelecidas. foi contra este imposto que grandes mineradores, fazendeiros e capitalistas de 
Minas Gerais se insurgiram. Inconfidência Mineira; da revolta, cinco habitantes da região da igreja 
nova participaram. Criação da vila em 14 de agosto de 1791, foi criada a vila de Barbacena e erigido 
o respectivo pelourinho e câmara pelo visconde de Barbacena, d. luís antônio furtado de Mendonça 
(1754-1830), então governador, que deu à vila o seu próprio título (originalmente, de Barbacena, em 
Portugal). acredita-se que tal fato se deu para amenizar o conflito entre a coroa portuguesa e os 
habitantes da região que foram duramente perseguidos e processados por crime de insurreição. 
pelourinho era um símbolo do poder judiciário. Muito nobre e leal vila de  
 
 
 

 
 

 

 
 
a Proclamação da República, Barbacena é a única cidade do Brasil que sempre teve 
representatividade no Congresso Nacional. Jornalista Hélio Costa que foi Deputado Federal, Senador 
e Ministro das Comunicações com inúmeras conquistas para nossa gente, mais de 50 realizações, 
Hospital Regional, Universidade Estadual UEMG gratuita, Distrito Industrial, transformação da 
Escola Agrotécnica em IFET, 8 milhões de reais anuais para agricultura familiar, o anel rodoviário 
040-265 exposição,call center dos Correios com 1500 empregos, Matriz do gás industrial, banda larga 
em todas as escolas da cidade, ginásio de esportes do Colégio Estadual e da Igreja de Santo Antônio, 
programa minha casa minha vida e primeira cidade de Minas com o programa do leite nas escolas e 
trouxe para todos nós a rádio Sucesso Fm. Berço do príncipe dos poetas mineiros: Honório Armond, 
cidade da incrível jogadora de vôlei: Welissa Gonzaga (Sassá). Barbosa Silva radialista e Vereador 
respeitado, foi um dos maiores comunicadores do Brasil. Emoção que ele deixou comigo, sempre em 
nossa lembrança porque ouvimos seu filho na sucesso Rogério Barbosa, em 1986 o falecimento do 
seu querido pai. Barbacena de Luiz de França, outro grande comunicador. Enfim, Barbacena é um 
mosaico de fatos e personalidades que ao longo de tantos anos ajudaram e ajudam Minas Gerais e 
o Brasil a caminharem. Hoje, com quase 150 mil habitantes, já somos uma cidade de médio porte, 
com todas as vantagens e desvantagens de um crescimento acelerado, demandando mais e mais 
ações governamentais. Os municípios brasileiros são cada vez mais dependentes de recursos do 
governo, há um aumento desproporcional de obrigações e serviços. Distorções do pacto federativo 
que precisa ser revisto com coragem pelo Parlamento Brasileiro e que a população precisa saber e 
cobrar. Aliás, esse deveria ser o principal tema que os candidatos à Presidência da República 
deveriam estar debatendo, pois muitos falam dos efeitos, mas desconhecem as causas de tantas 
dificuldades para se governar uma cidade. Nosso Prefeito Carlos Du tem sido um incansável defensor 
dessa causa, ainda pouco compreendida, mas indispensável para o resgate gerencial das cidades 
brasileiras. Que nestes 231 anos, Barbacena, sob as bênçãos de Deus, possa encontrar caminhos de 
paz e desenvolvimento. Viva Barbacena!!! Obrigado a todos!” Dando prosseguimento o 
cerimonialista  
Convidou, agora, a ocupar a tribuna e falar em nome de todos os homenageados, o jornalista Cristovam 
José Jorge De Abranche  na integra: “Sr Presidente da Câmara Municipal de Barbacena Professor 
Nilton César de Almeida - Srs. Vereadores, Sr Prefeito Municipal Carlos Augusto Soares do 
Nascimento. Caros homenageados com a Medalha do Mérito Legislativo, que na pessoa da Sra. 
Patrícia Marques de Oliveira Lima, saudamos com alegria, Barbacena celebra seu aniversário de 
emancipação político- administrativa, neste 14 de agosto, rememorando fatos da sua história e 
principalmente rendendo homenagens a personalidades e entidades desenvolvimento e progresso. 
A distinção que ora recebemos, o Mérito Legislativo, tem por finalidade ressaltar representantes da 
sociedade e do mundo institucional barbacenense, para que ações individuais e coletivas sejam 
valorizadas e reconhecidas. E todos nós que a recebemos, neste ato, certamente refletimos a 
satisfação e o orgulho de aqui estarmos, mas também pensamos na responsabilidade que temos, 
cada qual no seu universo de atuação, para que de fato o mérito seja pleno. Merecer, antes de mais 
nada é lutar por algo, é dedicar esforço, atenção e esmero em busca de um ideal ou meta traçada. 
Temos certeza de que cada um dos homenageados, em retrospecto e em introspectivo, buscou nos 
seus feitos e atos pretéritos, qual o momento ou ação que nos teria credenciado a estar aqui. Se 
fizermos algo de relevante, que tenhamos feito em prol da coletividade e do bem comum. Se fomos 
capazes de fazer antes, que possamos continuar realizando,para que o conjunto da sociedade tenha 
em nós uma referência e que possamos nos sentir realmente merecedores do reconhecimento do 
poder legislativo, afinal ele representa a vontade popular. O poder legislativo é a caixa 
de ressonância da sociedade, é a casa do povo. E em nome dele devemos agir e trabalhar.  
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Anexo 1 - Ata de reunião entre Conselho Municipal de Saúde com Sargento dos Santos e Senhor Geraldo 
Coelho. 
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certidão negativa comprovando se o representante da entidade quando se cadastra 
pleiteando uma cadeira no Conselho Municipal de Saúde já desacatou algum Agente 
Público. Caso haja relato de desacato, ocorre automaticamente o impedimento da 
pessoa em ser membro do Conselho Municipal de Saúde ou representante de enti-
dade pleiteando uma cadeira no Conselho Municipal de Saúde. Carmen apresentou 
os Projetos do Instituto Socioambiental das Vertentes IVERT: Projeto Saúde Social 
Acolher (Anexo 2), desenvolvendo uma ação em prol de moradores em situação de 
rua e Implantando as Práticas Integrativas (Anexo 3). Ambos os projetos são em 
parceria com o Conselho Municipal de Saúde, o Consultório na Rua e a Secretaria 
Municipal de Saúde/SESAP. Carmen ressaltou que o recurso para a implantação das 
Práticas Integrativas está no Fundo Municipal de Saúde. O conselheiro Ivan se posi-
cionou contra e falou que podem sair do controle e estimularem mais cidadãos a se 
colocarem em situação de rua.  Dr. Arinos falou que as pessoas não querem dormir 
nos abrigos. Waldir falou que é um problema sério e falou do trabalho realizado 
pelo Consultório na Rua. Foram feitas algumas considerações sobre o assunto na 
plenária. Colocado em votação, FOI APROVADO POR 13(TREZE)VOTOS A FAVOR E 
2(DUAS) ABSTENÇÕES PROJETO DO INSTITUTO SOCIOAMBIENTAL DAS VERTEN-
TES - IVERT: PROJETO SAÚDE SOCIAL ACOLHER EM PARCERIA COM O CONSELHO 
MUNICIPAL DE SAÚDE, O CONSULTÓRIO NA RUA E A SECRETARIA MUNICIPAL DE 
SAÚDE/SESAP. Colocado em votação, FOI APROVADO POR 15(QUINZE)VOTOS A 
FAVOR O PROJETO DO INSTITUTO SOCIOAMBIENTAL DAS VERTENTES - IVERT: 
IMPLANTANDO AS PRÁTICAS INTEGRATIVAS EM PARCERIA COM O CONSELHO 
MUNICIPAL DE SAÚDE, O CONSULTÓRIO NA RUA E A SECRETARIA MUNICIPAL 
DE SAÚDE/SESAP _ PORTARIA Nº 1315/2019 NO VALOR DE R$100.000,00 (CEM 
MIL REAIS) EMENDA PARLAMENTAR DO DEPUTADO FEDERAL REGINALDO LOPES. 
O Conselheiro Jhonatan falou sobre o Curso Técnico em Agente Comunitário de 
Saúde e Agentes de Combates à Endemias. Explicou que trata-se de um curso de 
nível Técnico em Agente Comunitário de Saúde e Agentes de Combates à Endemias 
que será realizado por meio de atividades em Educação a Distância (EAD) e de 
atividades práticas presenciais. O curso será composto por  ●Realizar diagnóstico 
das condições de vida e saúde da população do seu território de atuação, de forma 
articulada com profissionais da atenção básica; ●Desenvolver um trabalho integra-
do com a vigilância em saúde e a atenção básica no território; ●Realizar ações de 
promoção e prevenção à saúde dos indivíduos e das famílias; ●Coletar e registrar 
dados relativos às visitas domiciliares, considerando as particularidades de grupos 
específicos; ●Conhecer as condicionalidades de programas sociais, em parceria com 
a rede de atenção intersetorial; ●Desenvolver ações de planejamento integrado no 
tocante à promoção, prevenção e controle das doenças e agravos no seu território 
de atuação. Jhonatan deu informações sobre o trabalho do Agente Comunitário de 
Saúde (ACS)  e falou sobre as áreas descobertas na realidade atual, que devem ser 
analisadas para se fazerem as alterações e adequações. Ele informou sobre o qua-
dro reduzido de profissionais ACS’s para cobertura populacional de Barbacena que 
impacta diretamente no atendimento à população e  nos repasses de financiamento 
do Ministério da Saúde. Foi apresentado na plenária a proposta de manutenção 
da Mesa Diretora, e houve discussão sobre o interesse de apresentação de novas 
chapas. Ficou acordado compor a Comissão Eleitoral que dará prosseguimento aos 
trabalhos.

Comissão Eleitoral Biênio 2022-2024

SEGMENTO CONSELHEIROS

2 Usuários 1.Waldir Damasceno

2. Ney Lúcio de Melo Tavares

1 Trabalhador 1. Jhonatan Antônio Rocha dos Santos

1 Prestador/Governo 1.Eliza Maria Barbosa

Carmen passou a palavra para o Presidente da Câmara Nilton Cézar de Almeida. 
Ele informou que está estruturanto a Câmara Municipal e empenhado para que os 
vereadores efetivem suas verdadeiras funções que são: elaborar a Lei Orgânica 
do Município; fiscalizar e julgar as contas do Executivo; legislar sobre assuntos de 
interesse local . Ressaltou que a Câmara está aberta ao diálogo com o Conselho de 
Saúde. Carmen falou que o Legislativo deve atentar e acompanhar as Prestações 
de Contas Quadrimestrais e destacou a importância do legislativo em se inteirar 
do Relatório Final da 13ª Conferência Municipal de Saúde . Nada mais havendo a 
tratar, a Presidente Carmen agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. 
Eu, Simone Silveira Discacciati, Agente Administrativo do CMS, redigi a presente 
ata. Barbacena, 09 de agosto de dois mil e vinte e dois.
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